



## Seguridad. ¿quién propuso negar la realidad?



Por: **José Fonseca**

Son las personas, dice Freud, quienes usan el mecanismo de defensa de la negación, por el cual rechazan hechos incómodos o dolorosos, pero erran los exégetas del oficialismo que quieren que el Gobierno la use para negar la crisis de seguridad.

Los matices frescos de la estrategia de seguridad anunciada por Palacio reconocen la gravedad del problema y reconocen que llevará tiempo vencer las inercias de una laxa política sexenal que dejó indefensas a tantas comunidades de la República.

Erró quien ideó que los exégetas del oficialismo usen la táctica de negación para descalificar con estadísticas la realidad reflejada por las notas de violencia criminal, pues quieren que, ante la crisis de inseguridad, el Gobierno actúe como los avestruces.

### **Infonavit, ¿constructora hegemónica?**

Gran preocupación en las empresas constructoras de la República porque al anunciar Palacio Nacional un ambicioso sexenal programa de construir un millón de viviendas se dijo que no se había decidido si para la tarea se crearía una entidad oficial o lo haría el Infonavit.

Cierto que durante el pasado sexenio las grandes obras sexenales subcontrataron a empresas constructoras privadas, pero también lo es que casi siempre tuvieron que aceptar condiciones que, no por imponerlas el gobierno fueron menos onerosas en perjuicio de los particulares.



Quizá es la desmemoria, pero el Estado Mexicano, el de la preeminencia del Estado que tanto anhelan, hizo todas sus grandes obras empleando a las empresas constructoras mexicanas. ¿Fue constructora estatal, por ejemplo, la que construyó las tres primeras y principales líneas del Metro de CDMX? Conste, es pregunta.

### **Cargan los dados en elección de jueces**

Juran y perjuran los legisladores y los funcionarios del Gobierno de la República que la elección de los jueces, magistrados y ministros a celebrarse el próximo junio de 2025 son paradigma de la vocación democrática de “la revolución de las conciencias”.

Pero uno se entera que, como cosa suya, en el Congreso se aprobó que en las boletas de votación no sólo estará el nombre completo y entidad de la candidata o candidato, estará también el nombre de “la autoridad postulante”.

Así, verá usted que a la candidata fulana la postula el Poder Ejecutivo y, al candidato zutano lo postula el Legislativo. Eso, decimos los díscolos, los convertirá en los candidatos oficiales. Eso es cargar bien los dados, decimos los díscolos, pues paradójicamente el oficialismo se parece mucho al calderonista “haiga sido como haiga sido”.

### **NOTAS EN REMOLINO**

A dos semanas del sexenio de la Presidenta Claudia Sheinbaum, están a tiempo para que el equipo de comunicación la proteja mejor. ¿Quién dejó pasar la información que la llevó a quejarse de un “sabadazo” y no se molestaron en revisar que no fue juez federal y que, en todo caso, cada fiscalía, estatal o federal, tiene personal asignado a dar seguimiento a cada juicio y estar al día de cómo

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

 EL ECONOMISTA

-

16/10/2024

OPINIÓN



**CÁMARA DE  
DIPUTADOS**  
LXVI LEGISLATURA  
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

va? ... Uno imagina que muchos en el Gobierno de la República padecerán insomnio por escuchar la entrevista de Trump difundida en México al mediodía... Centenaria frase de don Francisco de Quevedo, tan vigente para tiempos estelares: "La soberbia nunca baja de donde sube, porque siempre cae de donde subió" ...